
□本报记者 赵思远

■2022相约北京
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秋意未尽， 初冬才至， 开办
仅三周的太舞滑雪场已一派热闹
景象 。 首都高校大学生 “太舞
杯” 滑雪比赛于17日鸣锣开赛，
今年的赛场因为一批特殊的人而
与往年与众不同。

天还没亮， 作为首批北京冬
奥组委滑雪战队社会班的班长，
来自部队三甲医院的副主任医师
刘宇博士， 已经开始了赛道准备
的工作。 “我们16日晚上9点多
才赶到雪场， 然后便马不停蹄地
开会宣布工作纪律， 布置工作任
务， 几乎没怎么合眼， 今天一大
早就上山了。” 刘宇说道， “听
冬奥组委平昌实战培训的工作人
员介绍， 高山滑雪团队在赛时都

是早晨4点起床出发上山工作 ，
相比而言， 我们现在只能说是简
单地体验一下。” 本次比赛共有
10名滑雪战队队员参与赛道维护
工作， 他们都是结束了自己一周
五天的工作后， 利用休息日来参
与岗位实习的。 “练为战， 不为
看 ， 这是我们部队总说的一句
话。 能有一次参与赛事组织和保
障的机会， 我们都倍感珍惜， 大
家都铆足了劲要学点真本事 。”
竞赛办公室内， 刘宁将起点、 终
点、 计时、 计算、 旗门裁判使用
的所有表格分发完毕， 做好了赛
前的最后准备。 他是本次比赛的
竞赛秘书， 也是滑雪战队社会班
的一名队员。

首批北京冬奥组委滑雪战队
高校班队员韩雪容， 一跃冲出起
点区 , 矫健的身影， 在赛道上完
成一次次回转， 几近完美地通过
一个个旗门。 同样来自滑雪战队
的旗门助理薛彤涛表示， 旗门助
理承担着很重要的任务， 包括修
正倾斜的旗门杆、 把踢掉的旗门
杆重新放回到原来确切的位置、
替换被撕坏的或丢失的旗门布、
根据颜色 （红色或蓝色） 更换折
坏的旗杆等。 “这一切都需要在
运动员出发间隙内迅速的完成。”
薛彤涛说。 终点区， 一阵雪雾飘
过， 韩雪容顺利完赛， 她用一个
漂亮的刹车姿势稳稳地停在了前
来观摩赛事的其他滑雪战队队员

面前， 用手指做了一个胜利的手
势。 “跟以往其他比赛相比， 感
觉自己的技战术水平又有新的提
升。 而且在加入滑雪战队后， 我
会以运动员的身份对比赛的组织
与运行去进行更多的思考。” 韩
雪容说， “这个雪季， 我会和滑
雪战队的战友们一起刻苦训练，
继续提升滑雪技能， 争取在2022
的时候能成为一名试滑员！”

在高山滑雪的比赛中， “信
鸽” 这个代名词指的是穿梭于赛
道起点、 终点和各旗门裁判间的
工作人员， 负责传递出发顺序，
收集旗门裁判判罚单。 此次比赛
中担任 “信鸽” 一职的滑雪战队
队员陈鹤表示， 看似不起眼的工

作， 却对滑雪技能和竞赛组织程
序的熟知程度都有极高的要求。

此次大学生比赛是北京冬奥
组委滑雪战队的第一次实战练
兵。据了解，此次比赛滑雪战队首
批队员共139人参与其中，其中65
名队员作为教练员、 运动员参加
了比赛，41名队员承担了裁判及
赛道作业任务，7人进行了全流程
赛事观摩，26名业主班队员已在
太舞滑雪场长期驻扎。 在2018至
2019赛季， 他们还将在国际雪联
高山滑雪积分赛、 高山滑雪远东
杯赛(太舞站)、高山滑雪远东杯赛
(万龙站)、自由式滑雪雪上技巧积
分赛等10余项比赛中继续开展实
战训练，为2022苦练本领。

冬奥组委滑雪战队首次实战练兵

足球友谊赛
中国VS巴勒斯坦
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□□本本报报记记者者 段段西西元元

今晚， 中国国家队将在海口
与巴勒斯坦队打一场友谊赛。 这
场对巴勒斯坦的比赛结束后， 国
家队会短暂休整， 12月1日球队
将再次集中， 为明年1月的亚洲
杯进行 “冲刺期” 的备战。

巴勒斯坦队国际排名第99，
亚洲排名第16， 实力在中国队之
下。 不过巴勒斯坦队也并非毫无
战斗力， 该队并不像很多人想象
的那样是业余球员为主， 很多球
员都效力于西亚的职业联赛。 对
于中国队主教练里皮而言， 这场
热身赛几乎是考察球员最后的实
战机会。 这次里皮也招入了一些
新人入队， 比如国家队的第一位

00后小将朱辰杰。 朱辰杰本赛季
在申花队出场15次， 并取得过进
球。 另一位新人是山东队23岁的
球员刘洋。 不过， 朱辰杰和刘洋
进入到国家队亚洲杯正式名单难
度比较大， 也许里皮只是想看看
他们的实力。 郑智和张稀哲落选
了这期国家队， 张稀哲落选倒不
是什么 “新闻”， 此前两个国际
比赛日， 张稀哲都没有进入到国
家队。 郑智则有些令人意外， 但
就此推断郑智无缘亚洲杯还为时
过早。 毕竟郑智是里皮来到中国
后最为信任的球员之一， 只要老
队长身体状况正常， 还是很有希
望征战亚洲杯的。 里皮用兵一向

谨慎， 预计到了亚洲杯， 中国队
的阵容还是会以老将为主。

国家队目前比较大的问题是
联赛结束后球员休整了一段时
间，大家的状态参差不齐。此战巴
勒斯坦队， 中国队需要在比赛中
尽快进入状态， 要知道在和中国
队比赛前， 巴勒斯坦队和巴基斯
坦队打过一场热身赛， 巴勒斯坦
队显然更在比赛的节奏。 另外就
是中国队一定要避免伤病， 大部
分球员休息了几天再重新启动，
这种情况属于伤病 “高发期”，这
毕竟是一场热身赛， 不能因小失
大，以完整主力阵容出战亚洲杯，
这是中国队取得好成绩的基础。

国国足足备备战战亚亚洲洲杯杯将将进进入入““冲冲刺刺期期””

■体育资讯

本报讯 据多家西班牙媒体
证实， 刚刚率队完成2018赛季中
超联赛任务的加西亚亲承自己与
北京人和的合同已经结束， 并且
没有续约打算。 接下来他将听取
来自于任何球队的报价， 当然这
也并不排除重返中超联赛执教的
可能。

作为中超联赛的升班马， 北
京人和在路易斯·加西亚的带领
下取得了排名第八的好成绩， 这
支曾在赛季初被视为降级热门的
球队能够最终位居联赛中游显然
和加西亚有着密不可分的关系。
不过随着本赛季中超联赛大幕落
下， 加西亚和北京人和的合同也
随即到期， 而在日前接受西班牙
媒体采访时他透露称自己已经恢
复自由身并且应该不会与北京人
和进行续约， 尽管这家来自中超
的俱乐部希望能够留下他， 但加
西亚本人觉得到了该做出改变的
时候了， 所以他并不认为下赛季
会 继 续 出 现 在 北 京 人 和 的 教
练席上。

对于自己在北京人和的执教
表现， 加西亚表示他已经取得了
相当不错的成绩， 他说道： “我
们球队是以超出预期的成绩升入
中超联赛的， 而且这也并不是俱
乐部在那个赛季交给我的任务。”

此 外 加 西 亚 也 坦 言 自 己 之 前
对 于 中国足球联赛确实知之甚
少， 甚至他还曾花费了相当长的
时间去用来记住球员们的名字。
而对于中超联赛的评价， 加西亚
认为那也许是亚洲最好的联赛。
“中超的俱乐部不仅投入巨大 ，
而 且 他 们 也 非 常 重 视 对 于 本
土 球 员的培养 。 我曾经在阿联
酋也待过， 在那里生活确实更加
愉快。 不过在中国只要走进球场
你 就 会 感 觉 到 自 己 就 是 个 专
业 人 士 ， 看台上总是有那么多
的球迷， 他们挥舞着旗帜为球队
加油。”

对于自己的未来， 加西亚并
没有给出明确的说法， 至少他不
想排除任何可能性。 “我确实和
北京人和进行了谈判， 虽然我还
不能百分之百地确定， 但我应该
不会再在那里执教了。 尽管俱乐
部方面非常希望我能留下， 不过
我觉得现在是时候该做出改变
了。 出于家庭因素的考虑， 可能
我会考虑回到西班牙执教， 但我
想我会把执教范围扩大到整个欧
洲， 也许我会前往英格兰执教，
因为我曾经就有过这样的机会。
当然我会听取任何新球队的报
价， 我不会拒绝任何可能性， 也
包括重返中超。” （鲍文龙）

加西亚：无意续约人和 或留中超执教

本报讯 （记者 曹海英）
近日 ， 北京建工机施集团
有 限公司工会开展 “慢游
什刹海 品味老北京” 活动，
共 有 50 余 名 职 工 及 家 属
环 游什刹海公园 ， 享受慢
生 活 ， 欣赏金秋北京的美
丽景色。

据了解 ， 秋季 “环湖
走 ” 活动该公司已坚持多

年， 成为职工文体活动的一
大品牌活动 。 近年来 ， 工
会在开展此项活动中逐渐
增加了 “文化行走” 这一主
题 ， 在环湖健步走的基础
上， 带领职工畅游具有历
史 文 化 底 蕴 的园林景点 ，
借此活动增进职工与同事 、
家人的交流， 带领职工了解
中华文明、 提升文化素养。

机施集团职工环游什刹海

■职工体育

本报讯 （记者 王路曼 ） 11
月17日， 由密云区总工会、 密云
区体育局联合主办的2018年第三
届职工羽毛球比赛， 在北京名副
实健身中心成功举办。 来自全区
各行各业的32支代表队， 近200
名职工参与激励角逐。

据了解， 羽毛球运动在密云
具有良好的群众基础， 密云区总
工会、 密云区羽毛球协会连续多
年举办不同范围的羽毛球比赛，
活动深受广大职工群众的欢迎。
“如今， 羽毛球运动已经成很多
企事业单位职工业余生活中重要
的休闲运动之一， 广大基层均活
跃着各种规模的羽毛球运动职工

社团。” 密云区总工会相关负责
人表示 ， 举办相关体育竞技赛
事， 不仅是深入贯彻落实 《北京
市总工会关于开展在职职工文化
体育发展助推计划的意见》 的重
要举措， 更旨在增强各级工会组

织的凝聚力和号召力， 增强职工
身体素质， 激发职工干劲儿与热
情， 倡导绿色健康的生活方式。

经过男单、女单、混双三轮混
合团队赛，最终，密云区鼓楼街道
职工代表队获得第一名。

密密云云工工会会举举办办第第三三届届职职工工羽羽毛毛球球比比赛赛


